

# ほっと マングル

## 満開です。「山ノ上の桜」

山之上小学校の新一年生32人が、同校のすぐ近くにある、県指定天然記念物「山ノ上の桜」を見学しました。

樹齢400年といわれるこの木を初めて見る子も多く、あまりの大きさにびっくりしていました。

この木に負けないよう、大きくたくましく育ってください。

4月13日（木）：山之上町



## 春の休日を満喫

身近な自然を感じながらウォーキングを楽しむ「ウォーキングのかも（伊深自然コース）」が、伊深町一帯で行われ、市内外から約120人が参加し、満開の桜に目を向けながら、それぞれ思い思いのペースで、春の休日を満喫しました。

参加した人たちは、汗をかきながら、笑顔いっぱいにウォーキングを楽しんでいました。

4月9日（日）：伊深町



## 勇壮なだんじりにビックリ

下米田町の諏訪神社で例大祭が開かれました。

男衆の引くだんじりが、拝殿までの約200メートルの坂を勇壮に駆け上りました。

だんじりの上では、市指定無形文化財の「米田ばやし」が、笛や太鼓などで奏でられ、祭りを盛り上げていました。

4月1日（土）・2日（日）：諏訪神社（下米田町）



## あこがれの選手と試合

宝くじスポーツフェア「はつらつママさんバレー ボール in Minokamo」が開催されました。

東京オリンピックの金メダリスト河西昌枝さんをはじめ、岐阜県出身の岩島章博さん、櫻井由香さんなどの豪華メンバーとの親善試合も行われ、3チームが挑戦ましたが、ドリームチームにはかないませんでした。

3月18日（土）・19日（日）：プラザちゅうたい



## 美しい歌声をあなたに

美濃加茂少年少女合唱団の第30回定期演奏会が開催され、美しい歌声が披露されました。

また、合唱ミュージカルは、ブロードウェーの舞台や映画で大ヒットした名作「サウンド・オブ・ミュージック」を「エーデルワイス」など11曲の歌に合わせて上演し、会場を埋めた約700人の観客を魅了しました。

3月26日（日）：文化会館



## 異文化との共生を考えよう

「みのかも多文化共生シンポジウム」が「日本語を母語としない子どもたちが自立していくために」をテーマに開催され、約80人が参加しました。

パネルディスカッションでは、第1部で在住外国人の中学生・高校生代表が、第2部ではその保護者たちがパネリストになり、学校や家庭などについて意見交換をしました。

3月26日（日）：中央公民館